
МИНИСТЕРСТВО КУЛЬТУРЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ

ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ

«САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ИНСТИТУТ
КИНО И ТЕЛЕВИДЕНИЯ»

Санкт-Петербург

ПРОТОКОЛ

заседания комиссии по принятию решений о переходе обучающихся
по образовательным программам среднего профессионального

и высшего образования с платного обучения на бесплатное

от 23.03.2022 г. № 83

Председатель комиссии – Бабаян А.В.
Секретарь – Сайманова М.О.

Присутствовали:  Филипенкова С.Л.,  Жабина Е.В.,  Иванцов П.П.,
Егорова Н.С., Зайцева А.Л., Логинова О.В., Сахарова И.Н., Тельтевская Т.Ю.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. О  переводе  студента  очной  формы  обучения  киновидеотехнического
колледжа с платного обучения на бесплатное.
2. О  переводе  студентов  очной  и  заочной  форм  обучения  факультета
телевидения, дизайна и фотографии с платного обучения на бесплатное.
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1. СЛУШАЛИ:
Зайцеву  А.Л.,  директора  киновидеотехнического  колледжа  о  переводе
студента  очной  обучения  киновидеотехнического  колледжа  с  платного
обучения на бесплатное.
ПОСТАНОВИЛИ:
Перевести с платного обучения на обучение за счет средств из федерального
бюджета  в  связи  со  сдачей  экзаменов  за  два  семестра  обучения,
предшествующих подаче заявления, на оценки «отлично» или «отлично» и
«хорошо» или «хорошо» 01.04.2022:

Семизорова Александра Александровича,  студента очной формы обучения
Т-286  группы,  специальности  55.05.01  «Театральная  и  аудиовизуальная
техника», договор № 20-2019 от 30.08.2020.

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ:
«за» – 9 человек, «против» 0 –человек, «воздержались» – 0 человек.
Решение принято единогласно.

2. СЛУШАЛИ:
Бабаяна  А.В.,  об  установлении  приоритетности  при  переводе  студентов  с
платного обучения на бесплатное.
ПОСТАНОВИЛИ:
Установить  приоритетность  п.  2.5.а  «Положения  о  порядке  перехода  лиц,
обучающихся по образовательным программам среднего профессионального
и  высшего  образования,  с  платного  обучения  на  бесплатное»:  «Сдача
экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, на
оценки «отлично» или «отлично» и «хорошо» или «хорошо».
РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ:
«за» – 9 человек, «против» 0 –человек, «воздержались» – 0 человек.
Решение принято единогласно.

3. СЛУШАЛИ:
Иванцова  П.П.,  декана  факультета  телевидения,  дизайна  и  фотографии  о
переводе студентов очной и заочной форм обучения факультета телевидения,
дизайна и фотографии с платного обучения на бесплатное.
ПОСТАНОВИЛИ:
3.1 Перевести  с  платного  обучения  на  обучение  за  счет  средств  из
федерального бюджета в связи со сдачей экзаменов за два семестра обучения,
предшествующих подаче заявления, на оценки «отлично» или «отлично» и
«хорошо» или «хорошо» 01.04.2022:

Барановскую  Елену  Евгеньевну,  студентку  очной  формы  обучения  1967а
группы,  специальности  54.05.03  «Графика»,  договор  № 9631-19  от
22.07.2019.
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РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ:
«за» – 9 человек, «против» 0 –человек, «воздержались» – 0 человек.
Решение принято единогласно.

Постнова Владимира Леонидовича, студента заочной формы обучения 3934
группы,  направления  11.03.01  «Радиотехника»,  договор  № 19/126  от
10.10.2019.

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ:
«за» – 9 человек, «против» 0 –человек, «воздержались» – 0 человек.
Решение принято единогласно.

3.2 Отказать в переводе с платного обучения на обучение за счет средств
из федерального бюджета:

Чистяковой  Евгении  Сергеевне,  студентке  очной  формы  обучения  1967а
группы,  специальности  54.05.03  «Графика»,  договор  № 9835-19  от
08.08.2019.

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ:
«за» – 9 человек, «против» 0 –человек, «воздержались» – 0 человек.
Решение принято единогласно.

4. СЛУШАЛИ:
Бабаяна А.В., о возможности предоставлении скидки на оплату обучения.
ПОСТАНОВИЛИ:
Рекомендовать факультету телевидения, дизайна и фотографии рассмотреть
возможность  ходатайства  о  предоставлении  скидки  на  оплату  обучения
Чистяковой  Евгении  Сергеевне,  студентке  очной  формы  обучения  1967а
группы,  специальности  54.05.03  «Графика»,  договор  № 9835-19  от
08.08.2019.
РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ:
«за» – 9 человек, «против» 0 –человек, «воздержались» – 0 человек.
Решение принято единогласно.

Председатель комиссии             А.В. Бабаян

Секретарь     М.О. Сайманова


